
No dia 27 de abril de 2023, os alunos Rodrigo Alves, Miguel Costa, Rodrigo Costa e David 

Avila, do 10ºCT, sob a orientação da professora Ana Silva Martins, através do programa bandeira 

da Junior Achievement Portugal, representaram a escola no ISEG - Lisbon School of Economics & 

Management – no Junior Market Lisboa, apresentando o seu projeto de Educação para a 

Cidadania intitulado “Service Helpers”. 

O programa “A Empresa” da JAP desafia os alunos do ensino secundário a ser 

empreendedores e a simular a criação de uma miniempresa. Contribui ainda para o 

desenvolvimento de competências enquanto cidadão ativo na comunidade e agente de 

mudanças positivas. 

A escola agradece o empenho destes alunos e congratula-os pela sua excelente 

prestação. Fica ainda um agradecimento à Encarregada de Educação dos alunos Miguel Costa e 

Rodrigo Costa que acompanhou o grupo ao longo do dia no ISEG, prestando o seu apoio. 

De seguida, o texto elaborado pelo aluno Rodrigo Alves sobre este dia no ISEG. 

 

A minha experiência no Junior Market Lisboa 

 

Quando chegamos ao ISEG, encontramo-nos 

com o professor Paulo Jesus e fomos fazer a inscrição no 

evento. Antes do evento começar, aproveitamos o 

tempo extra para treinar a apresentação. 

Após algum tempo fomos para a sala onde 

começariam as apresentações, estavam lá vinte cinco 

equipas, mas só cinco passariam à próxima fase. Em 

cima do palco estavam várias pessoas incluindo o Diogo 

Silva (representante da JAP), que foi quem nos orientou 

neste projeto. Apresentaram os júris, falaram das regras 

e como era uma honra estar lá. Logo após, apareceu uma 

senhora que já tinha participado no ano anterior para 

apresentar a sua empresa e disse para não estarmos 

nervosos e darmos o nosso melhor. 

Então, começaram as apresentações! Vimos muitas ideias boas, alguns fizeram 

excelentes apresentações, muito criativas, e teve outros que não conseguiram apresentar dentro 

do tempo limite que era apenas de quatro minutos. Mas, após os 3 primeiros, uma assistente 

dos júris mostrava um cartão amarelo para mostrar que só faltava um minuto e após os quatro 

minutos um cartão vermelho e, nesse momento, todos tinham de começar a bater palmas. 



Durante as apresentações tivemos uma pausa de quinze minutos onde podíamos sair da 

sala e relaxar um pouco. Em seguida 

voltamos às apresentações e depois de 

mais algumas era a nossa vez! 

Estávamos muito nervosos, mas 

tentamos apresentar dentro do tempo 

com clareza e mostrando que 

estávamos confiantes (mesmo não 

sendo verdade), cumprimos o tempo 

limite por pouco e correu melhor do 

que achávamos inicialmente que ia 

correr.       

Depois de mais algumas 

apresentações era hora de almoçar: 

fomos à cantina da Universidade que tinha sopa, três opções de pratos e sobremesa. A comida 

era boa, mas tínhamos de ser rápidos pois tínhamos de montar o nosso stand na hora de almoço. 

Comemos e fomos direto para a sala montar o nosso stand: tínhamos acesso a uma mesa e uma 

ficha para ter acesso a energia e, ainda, Internet. Durante essa parte os júris iam passando um a 

um e viam os stands e podíamos apresentar a nossa empresa sem tempo limite. Nessa parte já 

estávamos mais relaxados e foram feitas perguntas, mas tudo em português. 

No final juntaram todos e anunciaram as cinco equipas que iriam para à próxima fase. 

Infelizmente não fomos selecionados, mas foi uma ótima experiência para todos nós, 

aprendemos muito e valeu ter ido lá. 

 

 


